

# Fragmente

## Kurzstory-Sammlung

Von TalonOne

### Kapitel 3: Legion

Er stieg gemäßigten Schrittes die Rampe hinauf. Noch höher, als ob achtundzwanzig Meter nicht schon genug gewesen wären. Von hier oben sah das Servicepersonal des Mechanicus mehr nach Insekten denn nach Menschen und Servitoren aus. Und sobald er in seinem Thron säße würden sie auch nicht viel mehr sein als das. Ein Techpriester sprach die erste Litanei der Erweckung und öffnete das typisch spitz zulaufende Tor. Der Priester wartete bis sein Kommandant durch das Tor geschritten war und folgte ihm dann. Den beiden Männern folgten noch zwei Moderati und einige Servoschädel, dann wurde das Tor wieder geschlossen. Einige laute, metallische Schläge ertönten, als meterdicke Panzerplatten sich davor schlossen. Niemand konnte wissen, dass sie sich nie wieder öffnen sollten....

Er schritt langsam durch die Eingeweide der gewaltigen Maschine, bis er seinen Thron hinter dem schmalen Panzerglasfenster erreichte. Eine geübte Handbewegung schlug seinen Umhang zurück und er nahm genüsslich Platz. Endlich wieder hier. Endlich wieder vereint mit dem Maschinengeist. Seinem Maschinengeist. Ein scharfes Klicken als er sich zurücklehnte und die Implantate sich mit dem Thron verbanden. Dann eine vertraute Kälte die in sein Gehirn eindrang und die uralte Stimme die ihn willkommen hieß. Er schloss die Augen und als er sie wieder öffnete sah er nicht mehr mit ihnen. Er war auch nicht mehr ganz Mensch. Seine Augen waren in schwindelerregenden dreißig Metern Höhe und um seine gewaltigen Füße schwirrten winzige Gestalten, beeilten sich, den Hangar zu räumen und ihm Platz zu machen.

Neben ihm nahmen seine Moderati ihre Plätze ein und überprüften die gewaltigen Geschütze. Irgendwo im Bauch der gigantischen Maschine sprach der Techpriester die Litanei der Erweckung. Langsam kamen alle Systeme online, die vier riesigen Waffensysteme wurden von Energie erfüllt und die Deflektorgeneratoren luden auf. Der Maschinengeist war nun vollständig erwacht und der Princeps musste bereits die Kälte zurückdrängen die seinen Geist zu überschwemmen begann. Würde er das nicht tun, würde seine Seele von der Maschine zerfressen werden und sein Körper sterben. Dies war der Preis für die Macht die er besaß, nun da sein Warlord - Kampftitan erwacht war. Nun war er ein Halbgott des Schlachtfeldes. Er war der Titan. Er war Legion.